
09.02.2015

Vorlage Nr. 2015/0104

Herrn Oberbürgermeister
Horst Schiereck
Rathaus
44623 Herne

Anfrage: Sachstand Karstadt-Haus

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schiereck,

die Ratsfraktion Piraten-AL bittet um die Beantwortung der folgenden Fragen in der 
kommenden Sitzung des Rates:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand?
2. Gibt es neue Erkenntnisse bezüglich der Aufhebung des Denkmalschutzes?
3. Wird in der Zwischenzeit die Fassade so instandgesetzt, dass die unansehnlichen 

Sicherheitsabsperrungen entfernt werden könnten?      

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Prennig


